

1. Reflexión sobre APM desde Secretaría

La Secretaría ha estado evaluando el desenvolvimiento de las últimas Asambleas APM y quiere poner de manifiesto, como resultado de dicha evaluación, la existencia en la propia APM de diversas necesidades que habrá que ir satisfaciendo en bien de su mejor funcionamiento de un modo colectivo, es decir, sobre la base de la participación activa de todas las Asambleas que la componen.

- Entre las citadas necesidades citamos las siguientes con un breve comentario para cada una de ellas:

- ⤴ A).- Necesidad de volver a realizar un censo de Asambleas de barrios y pueblos realmente existentes, con especificación de su funcionamiento " activo " en la Comunidad de Madrid para conocimiento general que permita medir nuestra implantación verdadera en el territorio. La/s Asambleas que puedan estar en situación de receso se computarán a los solos efectos de haber sido constituidas.

- ⤴ 2º.- Las propuestas globales deben recuperarse. Que no se pierdan nuestras iniciativas. Objetivo: trabajar sobre ellas entre todxs.
- ⤴ A).En efecto, se expresa la necesidad de que la Secretaría APM rotatoria en cada caso se ocupe de relanzar las propuestas globales lanzadas en anteriores Asambleas APM por las propias Asambleas de barrios y pueblos.
- ⤴ B).Para ello se recopilarán, por la propia Secretaría de turno, todas estas propuestas globales (entendiéndose por tales aquellas en las que se pide a todas las Asambleas, desde la Asamblea de barrio y/o pueblo que hace la propuesta, que colaboren en su difusión y realización efectiva y por tanto piden su consenso).
- ⤴ C).Para que esta labor sea efectiva será esencial la colaboración de las propias Asambleas que lanzaron las propuestas con la Secretaría APM. De este modo informarán a la Secretaría sobre si mantienen viva la propuesta o no, o si la han enriquecido con nuevos añadidos que tiendan a mejorarla para todxs. Las propuestas deberán estar lo más actualizadas posible respecto al momento de ser recopiladas.
- ⤴ D).Se recuerda a todas las Asambleas de barrio y/o pueblos que las propuestas globales deben determinar claramente y de manera indubitada si se quiere que se consensúen o no, para evitar errores que lleven a confusión. Además, las propuestas deberían llegar a la Secretaría por escrito para su mejor comprensión y análisis y siempre respaldadas por el Acta en que fueron consensuadas.
- ⤴ 3º.- Fomento de la participación en la APM.
- ⤴ A).La APM tiene que ser un espacio asambleario esencialmente participativo. La información debe fluir de manera rápida y ágil (la Secretaría está en pruebas de crear plantillas que puedan gestionar mejor las propuestas de las Asambleas de barrio y pueblos de tal modo que todxs podamos conocerlas e informarnos sobre su estado, consenso, etc con más eficiencia, pero no olvidamos que nuestros espacios son lugares de reflexión humana. No tanto de debate, para eso están nuestras Asambleas barriales y de pueblo.
- ⤴ B).Por y para fomentar la participación activa en la Asamblea APM la Secretaría se propone desde ahora reflexionar, e invita a todas las Asambleas a aportar sus ideas, sobre cómo hacer más intensa dicha participación de las Asambleas de barrio y pueblos en la misma Asamblea APM.
- ⤴ C).Un ejemplo de prueba: la APM se pronuncia, previa determinación del tema en el orden del día, verbigracia, sobre la estructura asamblearia del Movimiento 15 M y se articula un tiempo y espacio de reflexión participativa en la Asamblea APM en el que se abren vías de propuesta hacia una resolución de esta temática. Cada vocero habrá ya consensuado en su Asamblea de barrio su postura sobre dicho tema y vendrá a volcarla a la Asamblea APM verbalmente y brevemente y por

escrito. (Es sólo un ejemplo ¡Se abre todo a vuestras nuevas ideas compas !).

- Es increíblemente didáctico poder compartir reflexión con todxs vosotrxs y os animamos nuevamente a participar y a impulsar la Asamblea APM como centro clave de acción y realización de la información que fluye por la misma.
- Esto sólo es nuestro comienzo ! Mucho ánimo a todxs!

2. Propuestas VII APM

Ciudad Lineal ha hecho un comunicado de solidaridad con el policía expedientado por apoyar públicamente al 15M.

Chueca propone pedir al 15M de Israel que entre sus reivindicaciones incluya los derechos humanos y las libertades sociales para toda la población.

San Juan Bautista: Propone que se promueva la firma de cartas protestando contra los recortes en la educación pública ([modelo para descargar](#)) y su entrega masiva en el Registro de Alcalá el día 15 de Octubre.

Proponen también que se elabore y difunda un cuadro resumen de todas las vías de información que está utilizando el movimiento 15-m, para ayudar a identificar las decisiones consensuadas, los temas que se están discutiendo, las propuestas, o los comentarios que no han sido consensuados entre todos los canales de información existentes (webs, redes sociales, publicaciones periódicas...).

Chamberí ha consensuado enviar un comunicado a la Asamblea Popular de Málaga expresando su solidaridad contra la actuación policial que se produjo tras detener el desahucio del 16 de septiembre.

Consensúa difundir las actividades “La escuela se abre al barrio”, de la escuela de la “prospe” (teatro, pasacalles, etc.) en el barrio de Prosperidad el 7 de Octubre a partir de las 18h.

Para el 15-O proponen que el modelo de organización de la manifestación sea como el modelo del 19J: que se organice desde los barrios.

San Blas, han hecho un Manifiesto de apoyo al policía expedientado. Lavapiés matiza que su comunicado que está trabajando incluya otr@s condenad@s por apoyar movimiento para ser más inclusivo.

Villaverde propone la redacción de un periódico impreso sobre el 15M como un proyecto autogestionado de periodicidad mensual, distribución gratuita, sin editorial ni director, con un consejo de redacción, fotógraf@s, maquetistas y Grupos de Trabajo de miembros autorizados por sus asambleas.

Barrios Fantasma del Sureste proponen que las asambleas organicen acciones para el 20N, como una manera de manifestar la abstención como postura activa en las Elecciones.

Moncloa ha consensuado una [Carta al Defensor del Menor](#) y una recogida de por la situación que están viviendo en Puerta de Hierro.

San Blas matiza que la acción de renombrar una plaza tenga un nombre inclusivo, más genérico que recoja el espíritu del 15M (como por ejemplo Plaza del Pensamiento).

Colectivo en vez de Plaza de la Asamblea Popular de San Blas).

Propone que para celebrar los seis meses del 15M nos reunamos en Sol, como si fuera Nochevieja y cantemos el cumpleaños feliz con las campanadas.

Moncloa propone a los barrios que se reflexione sobre la estructura del 15M y definir el papel de Sol ya que no trabaja como otro barrio.

Las Rozas invita a las asambleas a organizar una movilización para el 13 de Noviembre contra la especulación urbanística, la corrupción y el déficit en los servicios públicos.

Austrias plantea que se vaya trabajando en las maneras de recoger dinero y se debata en las asambleas. Tienen dos detenidas y el tema es complejo: si quieren un @abogad@ que no sea de oficio tienen que pagar, además de los gastos a procuradores, que ascienden a unos 3.000€ y quieren recoger dinero en solidaridad con l@s detened@s, por ejemplo, en manifestaciones

Usera Proponen que la APM convoque a la manifestación para el 15 de octubre.

Tetuán insiste en que la APM pase a nombrarse Coordinadora de Asambleas Populares de Madrid, como dijo en la anterior APM, a partir de la reflexión que propuso Austrias para diferenciarse de la Asociación de Prensa de Madrid y para que refleje una de las funciones principales que está teniendo.

Arganzuela: Hace la propuesta de crear un ejecutivo para que apruebe las acciones en coordinación complementando la APM, de forma que con 4 barrios (de manera rotativa) que aprobaran una acción se intentaran hacer convocatorias unitarias; hay que seguir debatiendo porque no podemos con tanto.

Collado Villalba propone un funcionamiento on line entre Asambleas.